

FDP Rödermark

RÖDERMARK. BADEHAUS. EIN ARTIKEL AUS 2011.

26.07.2015

Aus gegebenem Anlass wird auf einen Artikel aus 2011 hingewiesen,
Badengehende Kalkulationen

Jetzt ist die Katze endlich aus dem Sack: Erster Stadtrat Alexander Sturm räumt zum ersten Mal „offiziell“ in der Offenbach Post (21.01.2011, S.38) ein, dass die Kalkulationen betreffend das Badehaus und dessen Wirtschaftlichkeit nie aufgegangen sind. Doch Grund zur Freude, dass die FDP mit diesem Standpunkt also seit Jahren richtig lag und liegt, gibt es wahrlich nicht. Vielmehr muss man ernüchtert feststellen, dass es traurigerweise tatsächlich genauso und sogar noch schlimmer ist.

Rückblende: [Lesen Sie den ganzen Artikel bei der FDP-Rödermark.](#)